

OMV-Pensionistenverein Öl und Gas Weinviertel

Ausgabe März 2020



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

ich möchte Sie in einem mit neuen Herausforderungen gespicktem Geschäftsjahr der OMV Austria begrüßen und über die wichtigsten Punkte im vergangen sowie im kommenden Jahr informieren.

Unsere Highlights

In den letzten zehn Jahren hat sich ein Produktionsabfall in der OMV Austria abgezeichnet. Damit wir diesen abfangen können, haben wir im vergangen Jahr die größte 3D Seismik Messung, die es je in Europa gab, erfolgreich und in kürzester Zeit abgeschlossen. Zurzeit werden die aus dem Untergrund gewonnenen Daten evaluiert und bilden hoffentlich die Basis für zukünftige Explorationserfolge.

Um das Image der Öl- und Gasindustrie zu verbessern, wird das Innovation & Technology Center, welches die OMV auf nationaler und internationaler Ebene präsentieren wird, Anfang April eröffnet. Mit dem ITC können wir unsere Spitzenleistungen in der Technologie präsentieren und es wird möglich sein, diversen Stakeholdern auch das Unsichtbare im Untergrund zu zeigen.

Ein Großteil des Erdöls im Weinviertel ist auf Grund von Kapillarkräften noch in den Lagerstätten gefangen. Mit dem Projekt Smart Oil Recovery konnten wir im vergangen Jahr durch die Injektion von viskosem Salzwasser bei fünf von acht Horizontalbohrungen die Ölproduktion verdoppeln. Die nächsten acht Bohrungen starten Ende 2020.

Durch DigitUP hat sich die Art und Weise, wie wir digital arbeiten, bereits verändert. Mehr als 30 Projekte werden uns in Zukunft unterstützen, unsere Arbeit nicht nur richtig, sondern auch auf die effizienteste digitale Weise zu erledigen.

2019 ist auch der Grundstein für Erfolg in 2020

Die Sicherheit und das Wohlbefinden aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stehen nach wie vor an erster Stelle. Deshalb verfolgen wir nach wie vor unsere HSSE Strategie 2020. Schadensverhütung und proaktives Risikomanagement sind ein wesentlicher Bestandteil der Strategie.

Auf das Wesentlichste zusammengefasst – „Wir geben auf unsere Anlagen und aufeinander Acht!“

Mit Beginn des Jahres 2019 startete auch das Projekt ONE OIL, welches dazu dienen soll, signifikante Opex Einsparungen zu ermöglichen und eine erhöhte Prozesssicherheit zu gewährleisten. Im vergangen Jahr wurde die Organisation und der detaillierte Umfang geprüft und die ersten Testläufe in die Raffinerie Schwechat mit Mischöl durchgeführt. Seit 1. März 2020 fahren wir nur mehr mit einer Leitung Mischöl und bekommen trotzdem die Preise wie gehabt für A-Öl und P-Öl, weiters bereinigen wir einiges an Infrastruktur.

Wir reduzieren laufend CO₂ -Emissionen durch kleine klimafreundliche Technologien. Wir planen, mit Ende Oktober die größte Photovoltaik – Freiflächenanlage Österreichs bei unserem Deponiestandort Schönkirchen-Reyersdorf in Betrieb zu nehmen.



Fortsetzung auf der nächsten Seite...

Mit rund 60.000 PV-Modulen erwarten wir eine Energieerzeugung für den Eigenbedarf von rund 14.000 MWh/Jahr und können dadurch bis zu 14.000 t CO₂ /Jahr einsparen. Konsequente CO₂ Einsparungen spielen zukünftig eine wichtige Rolle und gehören bereits jetzt zu unserem Tagesgeschäft und werden als selbstverständlich angesehen.

Für eine Zukunft der OMV Austria und Erhaltung von Arbeitsplätzen für unsere junge Generation...

...helfen auch Sie mit, in Ihrem Umfeld ein besseres Verständnis für unsere Tätigkeiten und Ziele in der Öl- und Gasbranche zu verankern, sodass wir noch in vielen Jahren stolz auf unsere OMV Austria blicken können, von der auch diese Region profitiert!

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen schon heute einen schönen Frühling, bleiben Sie gesund, und ich freue mich, Sie im Juni in unserem ITC begrüßen zu dürfen.

Ein herzliches „Glück Auf“ und bis bald!

Ihr



Reinhard J. Oswald
Geschäftsführer OMV Austria

Vereinsgründungsmitglied Hermann Seiter verstorben



Im vergangenen Jahr erreichte uns vor Weihnachten die traurige Nachricht vom Ableben unseres Kollegen Hermann Seiter am 18. Dezember im 84. Lebensjahr.

Geboren am 27. März 1936, startete Hermann am 14.07.1954 seine Tätigkeit in der OMV und war viele Jahre Arbeiterbetriebsrats-Vorsitzender in Gänserndorf sowie Zentralbetriebsratsmitglied in Wien, bevor er Ende Juli 1994 seine Pension antrat. Ebenso war er in Gewerkschaft und Arbeiterkammer für die Kolleginnen und Kollegen tätig. Pension bedeutete für Hermann jedoch nicht, alle Funktionen aufzugeben. Er war weiterhin in der Gewerkschaft PRO-GE in folgenden Funktionen aktiv:

BundespensionistInnen-Ausschuss, Mitglied von 2010 bis 2015

Regionalvorstand PensionistInnen-Vertreter von 2009 bis 2017

Präsidium NÖ LandespensionistInnen-Ausschuss, Vorsitzender von 2009 bis 2017

Landesvorstands-Mitglied von 2013 bis 2018

Regionalvorstands-Mitglied bis 2019

Präsidium NÖ LandespensionistInnen-Ausschuss, Mitglied bis 2019

Als 2013 beschlossen wurde, unseren Verein zu gründen, war Hermann sofort bereit, mitzuarbeiten und war bis 2016 als kooptiertes Mitglied im Vereinsvorstand vertreten.

Am 27. Dezember erwiesen wir ihm ein letztes Mal die Ehre und verabschiedeten uns feierlich am Friedhof in Angern. Hermann hatte immer ein offenes Ohr für die Anliegen seiner KollegInnen und PensionistInnen.

Ein aufrichtiges und letztes Glück auf!

IMPRESSUM

OMV-Pensionistenverein Öl und Gas Weinviertel | Für den Inhalt verantwortlich: Maria Illy, 2230 Gänserndorf, Protteserstraße 40
omv-pvweinviertel@a1.net | +43 664 191 33 43 | www.omv-pvweinviertel.at

In Memoriam:



MARITSCHNIG Herbert	07/2019	RETZL Rudolf	01/2020
MÜLLER Johanna	08/2019	PALTRAM Karl	02/2020
SUKOPP Karl	11/2019	KNITEL Johann Hauskirchen	02/2020
SEITER Hermann	12/2019	RIBITSCH Adelheid	02/2020
SIROTA Erich	12/2019	MAURER Johann	02/2020
KMETYKO Johann	01/2020		

Pepi Hopf gastiert beim OMV Pensionistenklub Wien

Als erste Veranstaltung im heurigen Jahr besuchten wir am 19.02. mit 44 Mitgliedern unseres Vereines den Kabaretnachmittag des OMV Pensionistenklubs Wien im Veranstaltungszentrum Donaustadt. Obfrau Uschi Frodl-Puhm organisierte mit ihrem Team für ihre Mitglieder einen unterhaltsamen Nachmittag mit dem Marchfelder Kabarettisten Pepi Hopf und seinem neuen Programm „Gemmas an“.

Wie bereits in den vergangenen Jahren hatten wir einen sehr unterhaltsamen Nachmittag.



Termine 2020

Coronavirus-bedingt muss der für 09. April geplante Frühlingsausflug leider abgesagt werden!

16. Mai	Frühlingskränzchen in der Bernsteinhalle in Dürnkrot, Beginn 14 Uhr
27. Mai	45-Jahr Feier OMV-Pensionistenklub Wien
29. Mai	Weinverkostung Heuriger Steineder in Maustrenk
Juni	Einladung von OMV Austria zur Besichtigung des nach dem Umbau neu eröffneten ITC- Innovation Technology Center (ehem. Bildungszentrum), 3 Termine

Gesundheits- und Betreuungszentrum
WIEN

SPRECHTAG

Eine Kundenbetreuerin oder ein Kundenbetreuer des Gesundheits- und Betreuungszentrums Wien beantwortet Ihre Fragen

Wann: 8.1.2020 3.6.2020
12.2.2020 9.9.2020
4.3.2020 7.10.2020
1.4.2020 4.11.2020
6.5.2020 2.12.2020 von 10.00 – 13.00 Uhr

Wo: OMV GÄNSERNDORF
Arbeiterbetriebsratszimmer

Wir freuen uns
auf Ihr Kommen!

bvaueb
Versicherungsanstalt
öffentlich Bediensteter, Eisenbahnen und Bergbau

Ölverkauf

Der Motorölverkauf findet an den Sprechtagen des Gesundheits- und Betreuungszentrums Wien in der Zeit von 08:00 – 15:00 Uhr im Betriebsratsbüro der OMV Austria in Gänserndorf statt.

Die Bezahlung erfolgt in bar im Betriebsratsbüro, die Abholung des Motoröls mit dem ausgestellten Bezugsschein im Lager Gänserndorf.

